

Muere un médico del Río Hortega haciendo el Camino de Santiago

Juan Carlos Sánchez Rodríguez y jefe de sección de Urgencias, falleció en Portomarín

RAÚL RUANO VALLADOLID

Luto en el Camino de Santiago con el fallecimiento de un médico de urgencias del hospital Río Hortega de Valladolid. El hombre se encontraba de peregrinaje con su hija, menor de edad, cuando todo apunta que sufrió un infarto que acabó con su vida en la iglesia de Castromaior, en el municipio de Portomarín. El fallecido es Juan Carlos Sánchez Rodríguez, jefe de sección de Urgencias del hospital vallisoletano que murió a los 58 años en la provincia de Lugo.

Este doctor llevaba 14 años de carrera profesional en el Río Hortega tras haber sido el coordinador de las Urgencias del hospital de Medina donde realizó el MIR. La Sanidad de Valladolid llo-
ra la muerte de este profesional sanitario en pleno Camino de Santiago. Una pérdida para el Río Hortega, instalación en la que también trabaja su mujer en el servicio de urología. Compañeros de este doctor no dudan en definirle como una persona «majísima y encantadora». Según relata un colega de profesión a este periódico el infarto se produjo cuando ayudaba a un peregrino



Juan Carlos Sánchez. E.M.

no que no era capaz de subir con la bicicleta. En ese instante en el que ayudaba a otro peregrino, la vida de Juan Carlos Sánchez se paró.

Sobre las 12.30 horas de este martes, un particular alertó al 112 del desplome de un hombre que no respondía, según recoge La Voz de Galicia. Ante este aviso las Emergencias Sanitarias movilizaron una ambulancia y un helicóptero medicalizado desde Ourense. Un vehículo que no llegó a aterrizar porque los sanitarios avisaron del fallecimiento del jefe de sección de Urgencias del Río Hortega. El 112 de Galicia alertó también al GES de Motero, a la Guardia Civil y a Protección Civil de Portomarín.